
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA/ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO 1 

DE ODONTOPEDIATRIA E ORTODONTIA DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA 2 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS REALIZADA NO DIA 10 DE 3 

SETEMBRO DE 2015. Aos dez dias do mês de setembro de 2015, às 13h, na sala de 4 

aula teórica anexa à Clínica 8, do prédio da Faculdade de Odontologia, mediante 5 

prévia convocação, reuniram-se, na Câmara/Assembleia do Departamento de 6 

Odontopediatria e Ortodontia da Faculdade de Odontologia da UFMG, sob a 7 

presidência da Sra. Chefe do OPO, Profª. Miriam Pimenta Parreira do Vale, os 8 

seguintes professores: Alexandre Fortes Drummond, Carolina de Castro Martins, 9 

Elizabeth Maria Bastos Lages, Fernanda Bartolomeo Freire Maia, Fernanda de Morais 10 

Ferreira, Henrique Pretti, Isabela Almeida Pordeus, Júnia Maria Cheib Serra Negra, 11 

Leonardo Foresti Soares de Menezes, Patrícia Maria Pereira de Araújo Zarzar, Saul 12 

Martins de Paiva e Sheyla Márcia Auad e a representante estudantil Thaís de Oliveira 13 

Bárbaro. Deixou de comparecer, sem justificativa, a representante dos servidores 14 

técnico-administrativos em educação, Sandra Helena da Silva. Com o “quorum” 15 

atingido, a Srª. Chefe Profª. Miriam Pimenta Parreira do Vale iniciou os trabalhos, para 16 

cumprir a seguinte pauta única: 01- Aprovação das atas dos dias 12 e 24 de agosto de 17 

2015.  02- Aprovação dos encargos didáticos 03- Outros assuntos 04- Palavra franca. 18 

PRIMEIRO PONTO DA PAUTA: A Sra. Chefe colocou as atas dos dias 12 e 24 de 19 

agosto de 2015 em discussão. APROVADAS. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: A 20 

professora Miriam apresentou a tabela de distribuição dos encargos didáticos para o 21 

segundo semestre de 2015. Foi colocada em discussão e logo após APROVADA. 22 

TERCEIRO PONTO DE PAUTA: a) a professora Miriam solicitou aos coordenadores 23 

das disciplinas que encaminhassem os cronogramas das disciplinas para o 24 

departamento. b) Informou que a greve continua e não tem data para terminar. c) 25 

Colocou em discussão a solicitação da Comissão do TCC por mais orientações. A 26 

professora Isabela ofereceu mais uma orientação e o professor Henrique mais duas. 27 

QUARTO PONTO DE PAUTA: o professor Henrique informou que a turma que está 28 

terminando o Curso de Especialização em Ortodontia não fará pagamento em 2016. 29 

Sem mais nenhum assunto, a Sra. Chefe do OPO, Profa. Miriam Pimenta Parreira do 30 

Vale, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, 31 

eu, Miriam Pimenta Parreira do Vale, Chefe do Departamento de Odontopediatria e 32 

Ortodontia lavrei e assino a presente ata, que será colocada em discussão e votação 33 

na próxima reunião e, se aprovada, será subscrita pelos membros a ela presentes. Ata 34 

aprovada no dia 16 de março de 2016. 35 
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